
Anfrage                                                         
Fraktion Bündnis 9o / Die Grünen                                                 Hattersheim,  22.10.2017 wp

Betr.:  „Fairtrade-Town“

Nachfrage zum Sachstand 

Begründung:

Im Jahr 2016 gab es einen Zwischenbericht zum beschlossenen Antrag „Fairtrade-Town“.
Seitdem wurde vom Magistrat dazu in den Sitzungen der Stadtverordneten nicht mehr 
berichtet.

Wir bitten den Magistrat der Stadt Hattersheim/Main

1. über den aktuellen Stand der Maßnahmen zu berichten, die zur Bewerbung des 
Titels: „Fairtrade-Town“ notwendig sind

2. um eine Zeiteinschätzung, wann mit der Bewerbung zu rechnen ist.

Für die Fraktion Bündnis 9o / Die Grünen 

Winfried Pohl
Hattersheim,  22.10.2017


